

Zertifikat

Zert. Nr.: 7-03198-2018

Rapso Österreich GmbH
Ölmühle Aschach
Brandstätterstraße 8, 4082 Aschach an der Donau

Das angeführte Unternehmen hat mit der agroVet GmbH, akkreditiert gemäß ISO 17065, einen gültigen Kontrollvertrag.

Bei den durch die agroVet GmbH durchgeführten Zertifizierungsaudits wurde der Nachweis erbracht, dass die Forderungen folgender Richtlinien durch das Unternehmen erfüllt werden:

- **Richtlinie zur Definition der "Gentechnikfreien Produktion" von Lebensmitteln und deren Kennzeichnung i.d.g.F. / Österr. Lebensmittelbuch IV. Auflage**

Die agroVet GmbH bestätigt, dass das als gentechnikfrei gekennzeichnete Lebensmittel:

RAPSO® 100% REINES RAPSÖL

gemäß den genannten Richtlinien in Verkehr gebracht werden dürfen.

Dieses Zertifikat ist von 20.12.2018 bis längstens 31.12.2019 gültig.

Bedingungen für die Aufrechterhaltung der Gültigkeit des Zertifikates im genannten Zeitraum:

1. Die Produkte müssen den Richtlinien entsprechen.
2. Aufrechtes Kontrollverhältnis.



Friedl Raphael

Für die Kontrollstelle
DI Raphael Friedl

Kundennummer: 700760
agro0029 Ecert Version 9.1

Seite 1 von 1

Zertifikat

Zert. Nr.: 7-03199-2018

**Rapso Österreich GmbH
Ölmühle Aschach
Brandstätterstraße 8, 4082 Aschach an der Donau**

Das angeführte Unternehmen hat mit der agroVet GmbH, akkreditiert gemäß ISO 17065, einen gültigen Kontrollvertrag.

Bei den durch die agroVet GmbH durchgeführten Zertifizierungsaudits wurde der Nachweis erbracht, dass die Forderungen folgender Richtlinien durch das Unternehmen erfüllt werden:

- **Richtlinie zur Definition der "Gentechnikfreien Produktion" von Lebensmitteln und deren Kennzeichnung i.d.g.F. / Österr. Lebensmittelbuch IV. Auflage**

Die agroVet GmbH bestätigt, dass das als „Geeignet zur Herstellung gentechnikfreier Lebensmittel“ gekennzeichnete Futtermittel:

Aschacher Rapskuchen gentechnikfrei

gemäß den genannten Richtlinien in Verkehr gebracht werden dürfen.

Dieses Zertifikat ist von 20.12.2018 bis längstens 31.12.2019 gültig.

Bedingungen für die Aufrechterhaltung der Gültigkeit des Zertifikates im genannten Zeitraum:

1. Die Produkte müssen den Richtlinien entsprechen.
2. Aufrechtes Kontrollverhältnis.



Friedl Raphael

Für die Kontrollstelle
DI Raphael Friedl

Kundennummer: 700760
agro0029 Ecert Version 9.1

Seite 1 von 1

Certificate

Certificate No: 7-00033-2019

**Rapso Österreich GmbH
Ölmühle Aschach
Brandstätterstraße 8, 4082 Aschach an der Donau**

The above mentioned company has a valid contract with the **agroVet GmbH, accredited according to ISO 17065.**

The certification audits, performed by agroVet GmbH, verify evidence that the company fulfills the certification requirements according to the following guideline:

- **Guidelines of the "Codex Alimentarius Austriacus" on GMO-free production and food labeling, as amended**

The inspection body agroVet GmbH confirms that the GMO (Genetically Modified Organism) free labeled foodstuff:

RAPSO® 100% PURE RAPSEED OIL

can be distributed according to the above mentioned specifications.

This certificate is valid from 2019-01-10 till not later than 2019-12-31.

During this period, the certificate retains its validity only if:

1. The products fulfill the specifications.
2. A valid supervisory contract is in evidence.



Klaunzer M.

Representing the certification body
Matthias Klaunzer, BSc

Customer number: 700760
agro0029EN Ecert Version 9.1

Page 1 of 1

Certificate

Certificate No: 7-00032-2019

Rapso Österreich GmbH
Ölmühle Aschach
Brandstätterstraße 8, 4082 Aschach an der Donau

The above mentioned company has a valid contract with the **agroVet GmbH**, accredited according to **ISO 17065**.

The certification audits, performed by agroVet GmbH, verify evidence that the company fulfills the certification requirements according to the following guideline:

- **Guidelines of the "Codex Alimentarius Austriacus" on GMO-free production and food labeling, as amended**

The inspection body agroVet GmbH confirms that this as "suitable for the production of GMO-free foodstuffs (Geeignet zur Herstellung gentechnikfreier Lebensmittel)" labeled feeding stuff:

ASCHACHER RAPESEED-CAKE GMO-FREE

can be distributed according to the above mentioned specifications.

This certificate is valid from 2019-01-10 till not later than 2019-12-31.

During this period, the certificate retains its validity only if:

1. The products fulfill the specifications.
2. A valid supervisory contract is in evidence.



Matthias Klaunzer

Representing the certification body
Matthias Klaunzer, BSc

Customer number: 700760
agro0029EN Ecert Version 9.1

Page 1 of 1